
2020-2021  учебный  год 

Протокол  родительского  собрания  № 4 от 5.05. 2021 года. 

Присутствовало - 17 человек 

Отсутствовало  -  2 человека 

(Шиляева Д.А., Прозорова Т.Н.,) 

 

    Тема: «Итоги года. Наши достижения». 

Повестка. 

1. Отчет об итогах и достижениях группы за учебный год (воспитатель  группы  

Пуртова Е.Н.). 

1. Подготовка к летнему оздоровительному периоду детей средней группы. 

Рекомендации по организации летнего отдыха. (воспитатель  группы Пуртова 

Е.Н..). 

2. Отчет родительского комитета. 

3. Профилактика дорожного травматизма (воспитатель  группы Кистер К.Н.) 

           По первому  вопросу  выступил  воспитатель  группы  Пуртова Е.Н.. Она 

познакомила о достижениях детей за учебный год. Она поздравила родителей с успешным 

окончанием учебного года. Рассказала что, дети научились давать оценку поступкам 

сверстников и сказочных героев, понимают эмоциональные состояния человека. Знают 

много профессий женских и мужских, военных.  Дети могут рассказать кем работают их 

родители. Задумываются над выбором своей профессии. Умеют готовить к 

образовательной деятельности свои рабочие места, наводить порядок по ее окончанию. 

Принимают различные роли в играх со сверстниками, проявляют инициативу, 

самостоятельность. Могут объяснить другому правила игры. Ребята нашей группы – очень 

творческие. Любят строить из разных конструкторов – напольного, настольного. Любят 

делать поделки, открытки, рисовать. Умеют правильно держать ручку, карандаш, 

ножницы и пользоваться ими. Имеются небольшие затруднения в вырезывании округлых 

фигур. Изображают в рисунках увиденное, придумывают новое. Воспитатель так же 

рассказала, что очень приятно, что детки стали более любознательными, 

самостоятельными и показали хорошие результаты освоения образовательной программы. 

Ознакомила родителей с результатами мониторинга.  

             Елена Николаевна отметила, что было приложено немало усилий для изготовления 

дидактических игр, приобретения костюмов для конкурсов, родители принимали в этой 

работе активное участие. Воспитатель поблагодарила родителей за помощь, поддержку, а 

так же за то что в течении года они откликались на просьбы в принятии участия в 

совместных конкурсах и выставках, праздниках и развлечениях, где добились результатов 

в городских и во всероссийских конкурсах, подтвердили грамоты и дипломы о призовых 

местах. 

 

Решение: 

Продолжать в следующем учебном году активно участвовать в жизни детского 

сада.  (на 2021 – 2022 учебный год). систематически 

 

Голосовало: 

За – 17 человек. 

Против – 0 человек. 

Воздержался – 0 человек. 

 

            По второму вопросу выступил воспитатель группы Пуртова Е.Н.. Были даны 

небольшие рекомендации по проведению летнего отдыха и технике безопасности детей. 

Елена Николаевна так же посоветовала не забывать, что лето – время действий, проб, 



проверки сил, время освоения и осмысления окружающего мира. Летом дети активно 

растут физически и интеллектуально.  

             Предложила поучаствовать в летнем проекте «Лето красное – прекрасное». Цель 

проекта: обогащение впечатлений детей о разнообразии природы летом.Воспитатель 

рекомендовала родителям, повторять стихи, пробовать пересказ сказок, которые мы учили 

в течении года. Воспитатель попросила, во время летнего отдыха делать фотографии, на 

тему «Как я провёл лето» и в августе, для оформления фотовыставки «Лето – 2021». 

Родителям понравилась идея воспитателя, они охотно поддержали и даже выразили 

желание помочь в оформлении фотовыставки. 

Решение: 

           Создать все необходимые условия для полноценного и безопасного отдыха 

воспитанников в летний оздоровительный период. (систематически). 

Голосовало: 

За – 17 человек. 

Против – 0 человек. 

Воздержался – 0 человек. 

 

           По третьему вопросу родительский комитет подготовил подробный отчёт о работе, 

которая была проведена за 2020 – 2021учебный год. Родители поздравили всех с 

окончанием учебного года и поблагодарили педагогов за проделанную ими работу. 

Решение: 

            Признать работу родительского комитета удовлетворительной. 

 

Голосовало: 

За – 17 человек. 

Против – 0 человек. 

Воздержался – 0 человек. 

 

            По четвертому вопросу выступил воспитатель  Кистер К.Н. Она рассказала о 

профилактике дорожного травматизма, целью которой является объяснение родителям 

важности проблемы безопасности детей. Что нужно повышать образовательный уровень 

родителей по данной проблеме, обозначила круг правил, с которыми необходимо 

знакомить прежде всего детей в семье.  

             Нужно уделять особое внимание возрастным физиологическим и психологическим 

особенностям ребёнка дошкольного возраста, которое влияет на его поведение на дороге. 

А также Кристина Николаевна рассказала какие с детьми были проведены занятия по 

вопросам безопасной жизнедеятельности.  

            Была дана рекомендация приобрести световозращающие элементы для детей. Это 

обязательное условие сотрудников ГИБДД. 

Решение:  

            Родителям принять во внимание все данные рекомендации, изложенные   

воспитателем. 

(постоянно). 

Голосовало: 

За – 17 человек. 

Против – 0 человек. 

Воздержался – 0 человек. 

 

 

 

Председатель  -     ________________ /Пуртова  Елена Николаевна 



Секретарь  -           _______________/Разгуляева Анастасия  Сергеевна 

 

 

 


